
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung und Tourismus  

vom 06.11.2024 

 
Top 7 Sonstiges 
 
 
• In der Feldstraße müssen dringend die Wildkräuter beseitigt werden (maschinell) 
 
• Frau Rathsack strebt eine gemeinsame Sitzung mit dem Bauausschuss an. Thema soll hier 

das neue Wohngebiet Aldi/EDEKA - Feuerwehr sein. Eine Absprache dazu erfolgt zwischen 
Frau Rathsack und Herrn Wunrau. 
 

• Der Platz neben dem „Taubenschlag“ soll bis zur Findung einer endgültigen Lösung als 
Festplatz genutzt werden. 
 

 
 
 
 


